

ECOPETROL AVANZA EN LAS ENERGÍAS DE LA TRANSICIÓN

Contribución



Fuente: Ecopetrol / Gráfico: LR-AL

ENERGÍA. LOS PILOTOS HOY SE ECUESTRAN SUSPENDIDOS

Ecopetrol dice que tributaria los afectará menos y no hará fracking

BOGOTÁ

En la tarde del martes, durante la rueda de empresa en la que se entregaron los resultados financieros y operativos de *Ecopetrol* para el tercer trimestre del año, **Felipe Bayón**, presidente de la compañía, afirmó que están a la espera de varias decisiones del *Gobierno*.

Después de reiterar que el campo de Permian es el de mayor producción por fuera de Colombia y que allí se utiliza el fracking, **Bayón** aseguró que la 'pausa' en los pilotos con esta técnica en el país se volvería permanente si el *Gobierno* o el *Senado* legislan en contra de la práctica.

"Esto no es un tema nuevo. Ya lo he hablado con varios de ustedes, si el *Gobierno Nacional* y el *Congreso* toman la decisión vía ley o decreto de que no se hagan los no convencionales en el país, *Ecopetrol* la va a respetar y no va a seguir adelantando proyectos con fracking acá en Colombia y eso lo quiero dejar muy claro", dijo **Bayón**.

El presidente de *Ecopetrol* también confirmó que actualmente la compañía ya no cuenta con un acuerdo vigente con *ExxonMobil*. Dicho convenio tenía como objetivo intercambiar información, trabajo y equipos para avanzar en esa forma de extracción.

\$5

BILLONES HABRÍA SIDO EL IMPACTO DEL PRIMER ARTICULADO EN LAS FINANZAS DE ECOPETROL.

En cuanto al impacto que tendría la tributaria en la empresa, que se había calculado en \$5 billones, **Bayón** aseguró que con el nuevo articulado este es "significativamente menor". La sobretasa de renta, que sería progresiva y dependería del promedio del precio internacional del petróleo, **Bayón** manifestó que le parece un impuesto "razonable".

HAY PAUSA DE DOS MESES

En septiembre, un mes después de que se radicara el proyecto del *Gobierno* que busca la prohibición del fracking en Colombia, *Ecopetrol* le pidió a la *Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)* suspender por 90 días los contratos de Cepi Kalé y Platero, en los que se utilizaba fracking.

Ecopetrol empezó con estos proyectos en 2021 y se estimaba un aumento en las exportaciones de US\$17.000 millones gracias a la implementación de esta técnica.

JUAN PABLO VARGAS CUÉLLAR
@JPVargasCue